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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Dr. Trümper, 
 
Mitte September 2021 fanden die Festlichkeiten anlässlich des Jubiläums „20 Jahre 
Eingemeindung Beyendorf-Sohlen“ statt.  
Laut Aussage von Herrn Dr. Zenker (Ortsbürgermeister Beyendorf-Sohlen) war die 
Einladung der Stadtratsfraktionen nicht vorgesehen. Es wurden lediglich der Stadtrats-
vorstand sowie der Oberbürgermeister und der Oberbürgermeister a. D. Herr Dr. Polte 
eingeladen. 
 
Bei Facebook wurden vor kurzem Bilder veröffentlicht, auf denen zwei Kandidaten von der 
SPD zu sehen sind und „der Eindruck entsteht, dass es sich bei der Festveranstaltung um 
eine Wahlkampfveranstaltung der SPD handelt“.  
 
 
Daher frage ich Sie wie folgt: 
 

1. Warum wurden zu den Festlichkeiten („20 Jahre Eingemeindung Beyendorf-Sohlen“) 
keine Stadträte eingeladen?  
 

2. Wie war der Einladungsverteiler?  
 

3. Aus welchen Mitteln wurden die Festlichkeiten finanziert?  
 
 
 
Wir bitten um eine kurze mündliche sowie um eine ausführliche schriftliche Stellungnahme.  
 
 
 
 

      
Wigbert Schwenke      Andreas Schumann MdL  
Vorsitzender CDU-Ratsfraktion    Stadtrat CDU-Ratsfraktion 
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